

## Communiqué de presse de la LICRA du Loiret

La Licra du Loiret tient à exprimer sa stupeur ainsi que sa profonde indignation à la suite de l'incendie très probablement d'origine criminelle qui a détruit la salle de prière de l'association franco-turque de Jargeau dans la nuit du 25 au 26 février 2025.

La Licra du Loiret apporte son plus total soutien à nos concitoyens et concitoyennes de confession musulmane fréquentant cette salle de prière. Elle envisage de se porter partie civile le cas échéant.

La Licra du Loiret toujours à l'avant-garde des combats contre le racisme, l'antisémitisme, et toutes les discriminations, s'alarme devant la montée des tensions qui divisent notre société et menacent les valeurs de la République. Elle rappelle le principe fondamental de laïcité qui assure dans notre État la liberté de conscience et garantit le libre exercice des cultes. Elle fait toute confiance aux services de gendarmerie ainsi qu'à la justice pour faire toute la lumière sur ce grave évènement

## Licra du Loiret

Rejoignez-nous sur notre page Facebook LICRA Orléans et sur notre compte Twitter

@LicraOrleans
Pour agir à nos côtés :
Ligue Internationale Contre le Racisme et l'Antisémitisme

E-mail : loiret@licra.org